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Nuovo carcere nel savonese, cercasi area da 50mila metri
quadrati
di Redazione
17 Dicembre 2020 – 16:28

Albenga. “Secondo i programmi e i tempi che ci eravamo dati durante la conferenza di
venerdì scorso con i sindaci e il presidente della Provincia, ieri sera, con i colleghi on.
Foscolo,  on.  Valente  e  il  sen.  Ripamonti,  ci  siamo  positivamente  confrontati  con  il
sottosegretario al Ministero della Giustizia – onorevole Andrea Giorgis”. A parlare, in una
nota, è l’On. del Partito Democratico Franco Vazio, che commenta così l’esito del confronto
sul nuovo carcere in provincia di Savona.

“Abbiamo illustrato e consegnato allo stesso i dossier relativi alle aree indicate dal sindaco
di Cairo Montenotte, Lambertini, e dal sindaco di Cengio, Dotta – ha detto Vazio -. Da un
confronto anche con il DAP (Dipartimento Amministrazione Penitenziaria) si è appurato
che la superficie necessaria per realizzare un carcere moderno, dignitoso ed efficiente, per
i detenuti, polizia penitenziaria, magistrati ed avvocati non può essere inferiore a 50.000
mq”.
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“Avendo noi rappresentato anche la disponibilità del sindaco di Savona a prendere in
considerazione, a determinate condizioni, l’ubicazione del carcere sul proprio territorio, il
sottosegretario  si  è  impegnato  a  verificare  in  queste  ore  anche  tale  disponibilità  ed
eventualità – spiega l’Onorevole ingauno -. Abbiamo già fissato per lunedì alle ore 18:00 un
nuovo incontro  per  tirare  le  fila  dei  ragionamenti,  in  modo da sottoporre  agli  Uffici
Competenti la decisione finale circa l’individuazione dell’area più idonea”.

“Il sottosegretario Giorgis ha nuovamente confermato la sussistenza del finanziamento e la
ferma volontà politica del Governo a stringere i tempi. Siamo sulla strada giusta; esiste
piena sintonia istituzionale e politica e tutte le condizioni per cogliere questa straordinaria
opportunità” ha concluso Vazio.

“Abbiamo avuto  un’interlocuzione  con  il  sottosegretario  del  Ministero  della  Giustizia,
Professor Giorgis, in merito alla costruzione del nuovo carcere. È stata l’occasione per
illustrare  le  caratteristiche dei  luoghi  individuati  dal  Ministero  e  per  evidenziarne le
criticità tecniche e urbanistiche. Nei prossimi giorni, come richiesto dal sottosegretario, i
nostri  uffici  invieranno una dettagliata relazione sulle  caratteristiche dei  due siti”  ha
commentato il sindaco di Savona Ilaria Caprioglio.
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